



Personnels pénitentiaires endeuillés

Ensemble, faisons front face à l'inacceptable !

Hier, deux collègues des PREJ de Caen ont été sauvagement abattus dans l'exercice de leurs missions. Deux autres collègues sont aujourd'hui en urgence vitale et un collègue a été blessé.

Un acte barbare, d'une horreur sans nom qui ne devrait jamais avoir lieu !

Aujourd'hui, la pénitencière est en deuil – tous services, tous corps confondus.

Nos pensées vont aux victimes, à leurs familles et proches, à l'ensemble des agents pénitentiaires qui, chaque jour, s'appliquent à l'exercice de leurs missions de service public, dans un contexte toujours plus violent, et avec de moindres moyens.

En signe de soutien, nous appelons l'ensemble des personnes pénitentiaires d'insertion et de probation, y compris ceux non affectés en établissements pénitentiaires, à témoigner leur solidarité en assurant un service minimum jusqu'à la fin de cette semaine – en limitant l'accueil du public et en privilégiant les entretiens téléphoniques. En milieu fermé, en se joignant à la mobilisation des établissements pénitentiaires ou en télétravaillant, en dehors de l'accueil des arrivants.

Nous vous invitons également, en signe de soutien, à apposer le bandeau de soutien joint au corps de ce mail dans vos signatures.

Ensemble, faisons front face à l'inacceptable !

Les sections locales SNEPAP68 et CGT68